

Erfolgreiche Wiedereröffnung des Vereinsheims

Nach zweieinhalb Monaten Umbauarbeit war es endlich soweit: Das Vereinsheim des BC Colours Düsseldorf öffnete am 24. Oktober offiziell seine Pforten. Nach der langen Pause fanden die Düsseldorf Classics mit 42 Teilnehmern mehr als guten Zuspruch. Neben den bekannten Zugpferden Martin Steinlage (1. PBC Neuwirk) und Klaudio Kerec (BC Oberhausen) zog die Eröffnung erfreulicherweise auch einige neue Gesichter in das umgestaltete Vereinsheim. Hauptziel des Umbaus war die räumliche Erweiterung von sechs auf acht Tische.

Darüber hinaus wurde auch der Gastronomiebereich neu gestaltet. Der ehrgeizige Plan der Colours sieht vor, die Tische 7 und 8 bis Ende Januar 2015 aufzustellen. Insbesondere für die Turnierteilnehmer dürfte dieser Zeitpunkt von Bedeutung sein, zog sich der Turnierabend aufgrund der großen Teilnehmerzahl doch bis in die Morgenstunden. Den Sieg beim Eröffnungsturnier teilten sich Bundesligaspieler Martin Steinlage und Ulf Kieß (BC Colours Düsseldorf), die sich wie üblich das dieses Mal recht üppige Preisgeld und den Turniersieg teilten.

2. Düsseldorfer Stadtmeisterschaft

Am 15. November empfängt der BC in seinen Clubräumen in der Reisholzer Werfstraße 25a in Düsseldorf jeden Freizeit-Billardspieler, der gerne mal an einem Turnier teilnehmen möchte. Bei 5,00 Euro Startgeld erhofft man sich von Veranstalterseite, die letztjährige Marke von 27 Startern noch übertreffen zu können. Anmelden kann sich jede/r Interessierte unter stadtmeisterschaft@bccolours.de

